

NEWSPAPER

Danrem Pimpin Acara Laporan Corps Kenaikan Pangkat Perwira Jajaran Korem 162/WB.

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Apr 4, 2022 - 23:28



Mataram NTB - Danrem 162/WB (Wira Bhakti) Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede, S.T., M.si., pimpin acara Laporan Corps Kenaikan Pangkat Perwira jajaran Korem 162/WB yang bertempat di Aula Sudirman Makorem Jalan Lingkar Selatan Kota Mataram, Senin 04/04/2022.

Atas puji dan syukur kehadiran Allah SWT Tuhan YME, dengan limpahan rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita dapat mengikuti acara Laporan Korps kenaikan pangkat Perwira.

Dalam sambutan Danrem 162/WB menyampaikan," selaku Komandan Korem 162/WB maupun pribadi, saya ucapkan selamat berbahagia kepada para Perwira yang telah dinaikkan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari pangkat semula. Dan dengan ucapan yang sama juga saya sampaikan kepada Ibu-ibu, berkat doa dan ketulusan Ibu-ibu yang senantiasa setia dalam mendampingi suami, karena saya yakin, keberhasilan yang diraih oleh prajurit Korem 162/WB ini, tidak terlepas dari motivasi dan dukungan positif yang diberikan istri kepada suami.

"Lanjutnya, kenaikan pangkat pada hakekatnya merupakan penghargaan yang diberikan oleh Negara atas kerja keras usaha dedikasi dan loyalitas yang telah diberikan kepada bangsa dan negara ini dengan menghayati makna yang terkandung, maka kenaikan pangkat hendaknya diterima dengan penuh syukur dan sukacita Seraya memohon ridho nya agar dapat mengemban tugas tanggung jawab sesuai dengan pangkat yang baru," jelas Jendral Bintang Satu kelahiran NTB.

"Kenaikan pangkat juga merupakan konsekuensi peningkatan integritas dan kualitas seseorang prajurit agar terus meningkatkan pengetahuan, wawasan serta kemampuan manajerial yang baik. Untuk itu, tingkatkan kualitas manajerial dan kepemimpinan secara profesional dan proporsional dalam mengemban setiap tugas maupun tanggung jawab jabatan. Kemudian hindarkan dari segala bentuk pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan Satuan," tegas Danrem.

Terlihat hadir pada acara tersebut Kasrem 162/WB, para Kasi Korem 162/WB, para Dan/KaDisjan Korem 162/WB, Danyonif 742/SWY, para Dandim jajaran Korem 162/WB dan ibu-ibu Persit Candra Kirana Korem 162/WB.(Adbravo)